

CARIBE

# Galón de gasolina ya supera los \$16.000 en algunos municipios de Córdoba

Transportadores y comerciantes advierten que el aumento de la gasolina ha incrementado productos y servicios de la canasta familiar.

04 Sep 2023 - 07:15 pm

Jairo Alonso Pérez Delgado

@jperezdelgado

Compartir



Estación de combustible en Moñitos.

Foto/Jairo Pérez

Mototaxistas, propietarios de automóviles y lancheros en el municipio de Moñitos, región costera de Córdoba, están desesperados porque el galón de gasolina se disparó a 16.130 pesos, afectando la economía de muchas familias.

“Estamos muy preocupados por el incremento seguido de la gasolina en el municipio de Moñitos. Para una familia pescadora esto es muy lamentable, igual para las personas que van al campo en sus motos”, dijo Gilberto Arrieta, concejal de ese municipio.

Lea aquí: [Precios de la gasolina en Colombia: así quedaron para septiembre](#)

Explicó que el incremento del galón de gasolina ha ocasionado que los mototaxistas aumenten el valor de la carrera, tanto en el perímetro urbano como en las poblaciones en la zona rural.

“Hoy en día la libra de pescado también se ha incrementado, porque dicen que para hacer una faena de pesca en lancha en altamar se requieren varios galones de combustible”, agregó el cabildante.

Mientras tanto, en el **municipio de San Bernardo del Viento el galón de gasolina se incrementó a 15.600 pesos.** También en la zona costera lo que ha generado molestia de los ciudadanos.

Los **taxistas de Montería manifestaron que también están inconformes** por el aumento exagerado del **galón de gasolina, que supera los 14.000 pesos**, porque están trabajando a pérdida debido a la cantidad de recorridos que les toca hacer.

Muchos **conductores en Moñitos** decidieron **abastecer de combustible sus vehículos en otros municipios** cercanos, como Lórica.

**De interés: [Subsidios de gasolina para taxistas: de cuánto será](#)**

Cabe recordar que **no cayó bien en el gremio de taxistas el anuncio del ministro de Transporte, William Camargo**, sobre el pago de una compensación a los taxistas de todo el país por el alza en los precios de la gasolina.

En los últimos cuatro meses, **la gasolina ha subido 600 pesos mensuales**, en promedio.

**Fuente:** Sistema Integrado de Información

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

## Temas

[Precio de la gasolina](#) / [Mintransporte](#) / [Córdoba](#) / [MinHacienda](#)

### Le puede interesar



#### POLÍTICA

"Varias EPS eran del paramilitarismo destinadas a acabar con la vida", Petro sobre uso de recursos en Córdoba

Hace 1 día



#### EJE CAFETERO

Alto precio de la gasolina en Armenia afectaría el turismo: expertos

Hace 2 días



#### COLOMBIA

¿Tanquear por la mañana o por la noche? Conozca el mejor momento de hacerlo

Hace 3 días



#### ECONOMÍA

Subsidio de gasolina para taxistas: la fecha límite hasta la que se dará el beneficio

Hace 3 días

### CARIBE

## Niño de 12 años murió luego de manipular el arma de su padre en Magdalena

Al momento de los hechos el menor se encontraba solo en su vivienda ya que sus padres estaban trabajando.

04 Sep 2023 - 12:51 pm

[Luis Fernando Julio](#)

Compartir



